

*Polizeisportvereinigung
Wiener Neustadt
Sektion Tennis
2700 Wr. Neustadt
Burgplatz 2*



JAHRESABSCHLUSS

Tennissaison 2014

Der diesjährige Jahresabschluss der Tennissaison 2014 fand am 14.11.2014 in Lutzmannsburg, im Sport- und Thermenhotel KURZ statt.

Die Teilnehmer der Veranstaltung: Heinz RENNER, Michael HEYDERER, Michael KOSTAK, Peter LEPOLD, Christian WEIDGANS, Willi FERCHER, Stefan GUTH, Leo GRACH, Robert KREMSNER, die beiden Neumitglieder Wolfgang HENTSCHEL und Günter SCHREINER, sowie als Gastspieler Gerhard WAPPEL, der schon in der Meisterschaft mit Pezi und Heinz in der allgemeinen Klasse spielte.



Somit waren 12 Teilnehmer, sodass 6 Doppelpaarungen spielen konnten.

Abfahrt nach Lutzmannsburg erfolgte um 07:00 Uhr, wobei dankenswerter Weise ein Dienst-KFZ (VW-Bus) zur Verfügung stand. Weiters fuhren einige Teilnehmer mit ihren privat-PKW's.

Nach der Ankunft wurde ein Begrüßungstrunk an der Frühstücksbar gereicht und im Anschluss daran das Buffet gestürmt.



Schon beim Frühstück stellte unser Obmann, Heinz RENNER, die Doppelpaarungen nach angenommener Spielstärke zusammen.

Die Paarungen:

1: Gerhard WAPPEL / HENTSCHEL Wolfgang

4: Michael HEYDERER / Leo GRACH

2: Michael KOSTAK / Günter SCHREINER

5: Christian WEIDGANS / Willi FERCHER

3: Peter LEPOLD / Robert KREMSNER

6: Stefan GUTH / Heinz RENNER



Als Spielmodus wurden 4 Games gespielt, danach wurden die schwächeren Spieler getauscht und wieder 4 Games gespielt. Für jeden Spieler zählen seine gewonnenen Games. Alle Mannschaften spielen gegeneinander.

Nach dem opulenten Frühstück kostete es doch leichte Überwindung, auf den Platz zu gehen. Aber nach ein paar Schlägen war der Kampfgeist geweckt.

Gespielt wurde ab 09:30 Uhr, es waren alle 3 Hallenplätze für uns reserviert. Nachdem alle Spiele, mit kleineren Pausen, durchgespielt waren und noch Zeit vorhanden war, wurden weitere Doppelpaarungen für ein Abschlussdoppel zusammengestellt.

Die Paarungen für den Abschluss:

WAPPEL/LEPOLD VS. KOSTAK/HEYDERER

WEIDGANS/FERCHER VS. GUTH/RENNER

GRACH/SCHREINER VS. KREMSNER/HENTSCHEL

Diese Doppelspiele fanden „just for fun“ und außerhalb der Wertung statt und jede Paarung konnte sich ihren Spielmodus aussuchen. Somit war der sportliche Aspekt des Events reichlich abgedeckt.

Nach einer Verschnaufpause und nach der Körperpflege teilten sich die Teilnehmer auf. Ein Teil benutzte die hauseigene Saunalandschaft des Sport- und Thermenhotels, andere wiederum vergnügten sich an der Bar oder beim Kartenspiel. Für 18:30 Uhr war das Abendessen anberaumt, die Menüauswahl hatten wir schon beim Frühstück getroffen. Im Anschluss an das ausgezeichnete Abendmenü wurde auch die Hauptversammlung abgehalten, bei der der Vorstand wiedergewählt wurde.



Obmann blieb Heinz RENNER, Stellvertreter Michael HEYDERER, Kassier Gerhard EBNER und Schriftführer Robert KREMNSER.

Danach erfolgte eine kurze Ansprache des Obmannes und die Auswertung des Spieltages. Dabei stellte sich heraus, dass Leo GRACH mit einem Punkt Vorsprung zum wiederholten Male, teilweise in Verbindung mit seinem Doppelpartner, die meisten Punkte erspielt hatte. Nach der Preisverleihung ging der Tag bei einem gemütlichen Umtrunk an der Hotelbar zu Ende.

